
www.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv @lenteratoday Lentera TV Media LenteraPodcast @lenteratoday

 

H A R I A N

Edisi Kamis, 25 November 2021

KORAN DIGITAL 
LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat 
12 Halaman

download edisi digital 

www.lenteratoday.com

CHECK DIGITAL EDITION

iwayat minyak goreng (Migor) curah bakal 'tamat' per 1 Januari 2022. RLarangan peredarannya tertuang dalam Peraturan Menteri 

Perdagangan (Permendag) Nomor 36 Tahun 2020 tentang Minyak 

Goreng Sawit Wajib Kemasan. Alasan pemerintah membuat keputusan itu 

terkait dengan perlindungan konsumen. Konsumen berhak atas informasi 

tentang produk sehingga informasi tentang produk ini bisa didapatkan bila 

mana produk itu dikemas. Selain itu, Migor kemasan diklaim harganya lebih 

stabil terhadap gejolak CPO. Meski masih prediksi, larangan migor curah akan 

berakibat sangat luas. Pedagangnya migor curah akan kehilangan pasar, 

pembeli pun potensi merogoh kocek lebih untuk membeli. Walhasil sesuai 

hukum ekonomi, harga produk yang digoreng tentunya akan mendaki. Apalagi, 

saat ini harga migor curah ataupun kemasan sedang menggila'. Di sisi lain, 

pandemi Covid-19 membuat babak belur perekonomian. Buntutnya, daya beli 

masyarakat lah yang akan diuji lagi. Duh!

(Baca	Hal	11)

JANUARI 2022, RIWAYAT 
MIGOR CURAH 'TAMAT'

Permedag No. 36 tentang 
minyak goreng sawit wajib kemasan

Pasal	2:	
Produsen, Pengemas, Pelaku Usaha yang memper 
dagangkan Minyak Goreng kepada konsumen wajib 
menggunakan kemasan

Pasal	4	ayat	1:	
Minyak Goreng sebagaimana dimaksud dalam Pasal	 2	
dapat dikemas dalam berbagai bentuk dengan ukuran 
paling besar 25 (dua puluh lima) liter

Pasal	9: 
Produsen, Pengemas, Pelaku Usaha yang melanggar 
ketentuan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 2, dikenai 
sanksi administratrif berupa pencabutan izin usaha oleh 
pejabat yang berwenang

MINYAK CURAH
Sumber :
Berbagai	sumber	Diolah

Minyak goreng curah 
hanya melalui satu kali 
penyaringan. Penyaringan 
berpengaruh terhadap 
kualitas minyak

Mengapa 
minyak curah 
tak sehat?

Cenderung terpapar 
oksigen dan cahaya 
karena tidak meng-
gunakan kemasan

Angka peroksida yang tinggi 
menujukkan terjadinya ke-
rusakan pada minyak Minyak 
jadi cepat tengik.

Ada dugaan minyak curah di 
pasaran merupakan hasil 
oplosan dengan jelantah. 
Artinya, kandugan gizinya 
hilang.

Desain:
Paulus/Lentera
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Ja ka r t a  -  Ke t u a  Ko m i s i  Pe m -
berantasan Korupsi (KPK) Firli 
Bahuri ingin agar UU Nomor 31 
tahun 1999 tentang Tipikor diubah. 

Sehingga, hukuman mati bisa men-
jerat 30 jenis korupsi.

Menurutnya, Undang-Undang 
Nomor 31 tahun 1999 tentang Pem-
berantasan Tindak Pidana Korupsi 
(UU Tipikor) belum mampu meng-
hukum mati ke semua jenis Tipikor. 
Karena itu, Firli mengusulkan agar 
dibuat pasal khusus di UU tersebut.

"Saya pernah menyampaikan 
usulan, bagaimana seandainya kalau 
dibuat pasal tersendiri, dikeluarkan 
Pasal 2 ayat (2) (di UU Tipikor) ini, 
dibuat pasal tambahan tersendiri," 
kata Firli dalam diskusi bersama 
Badan Narkotika Nasional (BNN) dan 
Badan Nasional Penanggulangan 
Terorisme (BNPT) di Polda Bali, Rabu 
(24/11).

Firli menegaskan, dirinya setuju 
bila koruptor harus dihukum mati. 
Namun sebagai negara hukum, pihak-
nya harus tunduk dengan peraturan 
perundang-undangan yang berlaku. 
Firli sepakat, pelaku Tipikor harus 
dihukum mati. Namun, jika dilihat 

dalam UU Nomor 31 tahun 1999 
tentang Tipikor, dari 30 bentuk dan 
jenis tindak pidana korupsi, hanya satu 
tindak pidana korupsi yang bisa 
diancam dengan hukuman mati.

"Perbuatan apa itu? Perbuatan tindak 
pidana korupsi sebagaimana Pasal 2 
ayat (1) Undang-Undang 31 tahun 
1999 yang unsur-unsurnya antara lain 
barang siapa dengan sengaja me-
lakukan perbuatan ataupun meng-
untungkan orang lain yang dapat me-
rugikan keuangan negara atau per-
ekonomian negara. Itu pasal 2 ayat 
(1)," jelasnya.

"Pasal 2 ayat (2), baru diatur 
tentang ancaman hukuman mati. Siapa 
yang melakukan korupsi  dalam 
suasana bencana alam dan keadaan 
tertentu diancam hukuman mati," 
tambahnya.

Karena itulah Firli  mengaku 
pernah menyampaikan usulan agar 
mengubah aturan yang berlaku saat 
ini, yakni dengan mengeluarkan ayat 
(2) dalam Pasal 2 menjadi pasal 
tambahan tersendiri.

Melalui cara itu, seluruh tindak 
pidana korupsi yang dilakukan dalam 
keadaan bencana dan keadaan ter-

mendorong adanya tindakan lain yang 
membuat efek jera terjadi, yakni 
hukuman mati. 

ICW:Bukan	solusi
Sebelumnya, Peneliti Indonesia 

Corruption Watch (ICW), Kurnia 
Ramadhana mengatakan, hukuman 
mati bukan solusi yang efektif dalam 
penegakan hukum pemberantasan 
korupsi. Menurutnya, pernyataan 
Burhanuddin itu hanya sebuah jargon 
politik untuk mempertahankan eksist-
ensinya.

"Entah itu presiden atau pun 
pimpinan lembaga penegak hukum, 
pengguliran wacana hukuman mati 
hanya jargon politik," ujar Kurnia. 

Ia menyatakan, penegakan hukum 
yang dilakukan Kejagung hingga saat 
ini belum memperlihatkan keber-
pihakan terhadap pemberantasan 
korupsi. Menurutnya, hal tersebut 
tidak sejalan dengan pernyataan 
Burhanuddin yang mengklaim tengah 
mengkaji pemberian hukuman mati 
pada koruptor."Padahal, kalau kita 
berkaca pada kualitas penegakan 
hukum yang mereka lakukan, hasilnya 
masih buruk," ujarnya.

Lebih lanjut, Kurnia memper-
tanyakan apakah hukuman mati 
adalah jenis pemidanaan yang paling 
efektif untuk memberikan efek jera 
kepada koruptor sekaligus menekan 
angka korupsi di Indonesia.Ia juga 
mempertanyakan, apakah kualitas 
penegakan hukum oleh aparat pe-
negak hukum sudah menggambarkan 
situasi yang ideal untuk memberikan 
efek jera kepada koruptor.

"Khusus untuk Kejagung, masya-
rakat tentu masih ingat bagaimana 
buruknya kualitas penegakan hukum 
di Korps Adhayksa ketika menangani 
perkara yang melibatkan oknum 
internalnya, misalnya, Pinangki Sirna 
Malasari," katanya.

Hal ini dibuktikan saat Kejaksaan 
Agung menuntut Pinangki dengan 
hukuman yang sangat rendah. Me-
nurutnya, masyarakat dapat meng-
ukur bahwa Jaksa Agung saat ini tidak 
memiliki komitmen untuk mem-
berantas korupsi."Belum lagi jika ber-
bicara tentang lembaga kekuasaan 
kehakiman. Fenomena diskon untuk 
hukuman bagi para koruptor masih 
sering terjadi," kata dia.

Kurnia mengatakan, bahwa dalam 
catatan ICW hukuman penjara masih 
berada pada titik terendah, yakni rata-
rata 3 tahun 1 bulan pada 2020. 
Sedangkan, pemulihan kerugian ke-
uangan negara juga menjadi pro-
blematika klasik yang tak kunjung 
tuntas."Bayangkan, kerugian ke-
uangan negara selama tahun 2020 
mencapai Rp56 triliun, akan tetapi 
uang penggantinya hanya Rp19 
triliun," lanjut Kurnia. (ashar,ist, 
ant/dya)

tentu seperti gratifikasi, komitmen fee, 
pengadaan barang dan jasa, perbuatan 
curang, perbuatan konflik kepentingan 
yang termasuk dalam 29 jenis Tipikor 
bisa diancam hukuman mati.

"Tapi sampai hari ini, inilah karya 
anak bangsa kita yang direpresentasi 
oleh anggota dewan kita. Jadi kalau 
seandainya pasal ini belum diubah, 
tidak bisa menuntut seorang tindak 
pidana pelaku korupsi untuk hukuman 
mati, kecuali pasal 2 ayat (1) dan pasal 
2 ayat (2) Undang-Undang 31 tahun 
1999 (dikeluarkan dan dibuat pasal 
tersendiri), itu persoalannya," papar 
Firli.

"Jadi kalau sekarang ramai orang 
mengutuk seluruh pelaku korupsi di-
ancam hukuman mati, saya setuju. Tapi 
persoalannya, undang-undang kan 
tidak demikian. Undang-undanganya 
secara legitimate rigid bahwa an-
caman hukuman mati hanya ditemu-
kan di dalam Pasal 2 ayat (1) dan Pasal 
2 ayat (2). Maknanya orang melakukan 
korupsi Pasal 2 ayat (1) dalam keadaan 
Pasal 2 ayat (2) itulah yang hanya bisa 
diancam dengan hukuman mati," tegas 
Firli.

Sebelumnya, Jaksa Agung ST 
Burhanuddin menyatakan akan me-
nerapkan pidana hukuman mati bagi 
pelaku korupsi. Dia bicara mengenai 
dampak penerapan efek jera terhadap 
koruptor. Dia menilai efek jera yang 
saat ini diterapkan belum efektif. Ter-
bukti  dengan masih banyaknya 
koruptor yang dijerat oleh lembaga 
penegak hukum.

"Sehingga penegakan hukum tidak 
hanya pemidanaan badan tetapi juga 
bagaimana kerugian keuangan negara 
dapat dipulihkan secara maksimal," 
kata Burhanuddin dalam webinar 
'Hukuman Mati Bagi Koruptor, Ter-
implementasikah?' yang diselenggara-
kan Fakultas Hukum Universitas 
Jenderal Soedirman (Unsoed) dengan 
Kejaksaan Agung, Kamis (18/11). 
Terkait hal itu,  kata Burhanuddin, dia 

Ada 30 Jenis Tipikor, Ketua KPK: 
Perlu Dibikin Pasal Hukuman Mati

Pasal	2	Undang	Undang	Nomor	20	Tahun	
2001	 tentang	 Perubahan	 atas	 Undang	
Undang	Nomor	31	Tahun	1999	tentang	
Pemberantasan	Tindak	Pidana	Korupsi
menyebutkan:

Ayat	1	:
Setiap	 orang secara melawan hukum 
melakukan perbuatan memperkaya diri 
sendiri atau orang lain atau suatu 
korporasi  yang  dapat  merugikan 
keuangan negara atau perekonomian 
negara, dipidan penjara dengan penjara 
seumur hidup atau pidana paling singkat 
4 tahun dan paling lama 20 tahun dan 
denda paling sedikit Rp 200 juta dan 

Ayat	2	:
Dalam hal tindakan korupsi sebagaimana 
dimaksud dengan ayat (1) dilakukan 
dalam keadaan tertentu, pidana mati 
dapat dijatuhkan. Yang dimaksud dengan 
"keadaan tertentu" dalam ketentuan ini 

dimaksudkan sebagai pemberantasan bagi 
pelaku tindak pidana korupsi apabila tindak 
pidana tersebut dilakukan pada waktu negara 
dalam keadaan berbahaya sesuai dengan 
Undang-Undang yang berlaku, pada waktu 
terjadi bencana alam nasional, sebagai peng-
ulangan tindakan pidana korupsi, atau pada 
waktu negara dalam keadaan krisis ekonomi dan 
moneter 

Syarat Penjatuhan Hukuman 
Mati bagi Koruptor

Memiliki peran sebagai penganjur atau 
menyuruh terjadinya korupsi

Mengakibatkan penderitaan bagi ke-
lompok masyarakat rentan: orang lanjut 
usia,  anak-anak,  fakir miskin,pe-
rempuan hamil, penyandang disabilitas

Menggunakan modus operandi atau 
teknologi canggih

Korupsi yang dilakukan mengakibat-
kan dampak nasional

Nilai kekayaan yang didapat dari 
korupsi sebesar 50% atau lebih

Mengakibatkan hasil pekerjaan sama 
sekali tidak dapat dimanfaatkan

Uang yang dikorupsi dikembalikan 
kurang dari 10%

Sumber	:	Perma	Nomor	1	Tahun	2020

rprp

Ketua	KPK,	Firli	Bahuri Jaksa	Agung	ST	Burhanuddin
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akarta - DPR belum juga mengambil Jkeputusan terkait kelanjutan 
pembahasan Rancangan Undang-

Undang Tindak Pidana Kekerasan 
S e k s u a l  ( RU U  T P KS ) .  H a l  i n i  
disebabkan RUU ini baru disetujui 4 
dari 9 fraksi di DPR. Oleh karena itu 
pelaksanaan pleno yang direncanakan 
digelar pada 25 November 2021 tidak 
bisa dipaksakan, sebelum dukungan 
suara diperoleh minimal 5 fraksi.

Ketua Panitia Kerja (Panja) RUU 
TPKS DPR RI Willy Aditya mengatakan 
penyelenggaraan rapat pleno di Badan 
Legislatif (Baleg) untuk mengambil 
keputusan terhadap naskah RUU TPKS 
terkendala dukungan fraksi. Kalau 
dipaksakan, maka RUU ini bisa gugur. 
“Harusnya sesuai agenda, besok 
adalah pleno di Badan Legislasi untuk 
pengambilan keputusan dari Baleg 
terhadap naskah ini (RUU TPKS). Saya 
sampaikan kenapa ini belum bisa 
pleno, kondisi yang dukung baru 4 
fraksi,” ujar Willy Aditya. 

Hal itu ia sampaikan saat menjadi 
narasumber seminar nasional ber-
tajuk 'Urgensi Pengesahan RUU TPKS 
untuk Proteksi dan Perlindungan Pe-
rempuan dan Anak Menuju Keluarga 
Maslahah'  dikutip Rabu (24/11).

Apabila penyelenggaraan pleno 
pengambilan keputusan dipaksakan 
sesuai jadwal, lanjut Willy, pembahasan 
naskah RUU TPKS bisa kalah suara. 
“Kalau kita kalah, artinya undang-
undang ini gugur. Padahal, niatnya baik 
dan kehadirannya ditunggu oleh 
publik,” tambahnya. 

Dengan demikian, kata Willy, 
Panitia Kerja RUU TPKS masih mencari 
ruang-ruang lobi untuk mendapatkan 
dukungan minimal dari satu fraksi 
sehingga rancangan aturan tersebut 
bisa dilanjutkan ke tahapan sidang 
paripurna sebagai hak inisiatif DPR. 
Melalui hak inisiatif tersebut, DPR 
dapat mengajukan rancangan undang-
undang kepada presiden atau peme-
rintah. Sejauh ini, ujar Willy, naskah 

RUU TPKS sebenarnya telah memadai 
dan kompromistis. 

“Bahkan, Ketua Baleg Pak Supratman 
meminta teman-teman Panja untuk 
mencari materi muatan yang mem-
buka ruang kebebasan seks dan pe-
rilaku seks menyimpang, itu juga tidak 
ada,” tambahnya. Willy Aditya me-
negaskan posisi DPR secara politik 
bukanlah suatu kesatuan institusional 
melainkan merupakan ruang per-
tarungan politik antara pihak yang 
menyepakati dan menolak. 

Menyoal	Kawin	Kontrak
Terpisah, Ketua Dewan Perwakilan 

Rakyat (DPR) Puan Maharani mengata- 
kan, praktik kawin kontrak yang men-
jamur saat ini banyak menimbulkan 
kerugian pada pihak perempuan. 
Untuk itu, kata dia, perlu ada ke-
tegasan dari pemangku kebijakan agar 
praktik-praktik kawin kontrak yang ada 
di pedesaan bisa segera dihapuskan. 

“Banyak masyarakat sudah resah. 
DPR sendiri terus berkomitmen mem-
berikan perlindungan melalui ber-
bagai regulasi yang berpihak kepada 
perempuan,” tutur Puan, dikutip dari 
dpr.go.id, Rabu (24/11).

Puan menjelaskan, salah satu 
upaya yang dilakukan DPR terkait 
masalah tersebut adalah melalui RUU 
TPKS yang saat ini masih dalam tahap 
pembahasan. Dalam RUU tersebut, 
perlindungan perempuan menjadi 
salah satu cakupan utama. Pasalnya, 
perempuan merupakan pihak yang 
rentan mengalami kekerasan seksual.

 “Lewat RUU TPKS, peristiwa-
peristiwa kekerasan terhadap pe-
rempuan bisa dicegah. Oleh karena itu, 
kami (DPR) sedang berupaya agar RUU 
TPKS yang sedang dibahas bisa segera 
disahkan,” paparnya. 

Menurut dia, praktik kawin kontrak 
bermodus nikah siri sangat rentan 
menimbulkan kekerasan terhadap 
perempuan. “Walaupun banyak 

kejadian kekerasan, praktik kawin 
kontrak, khususnya dengan warga 
negara asing (WNA), masih saja terus 
terjadi. Padahal perempuan ini rentan 
dalam praktik kawin kontrak,” 
ucapnya. 

Oleh karenanya, politisi Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDI-P) itu meminta keseriusan 
pemerintah dalam menangani per-
soalan kawin kontrak di Indonesia. Ia 
menilai perlunya langkah pencegahan 
melalui komitmen bersama dari 
berbagai kementerian dan instansi 
terkait. Hal tersebut, kata dia, bisa 
diwujudkan, salah satunya dengan 
kolaborasi Kementerian Pember-
dayaan Perempuan dan Perlindungan 
Anak (PPPA) dengan Kementerian 
Agama (Kemenag), pemerintah daerah 
(pemda), dan Kepolisian Negara 
Republik Indonesia (Polri). 

“Pemerintah harus bisa menjamin 
perlindungan perempuan. Kementerian 
dan instansi terkait bisa menyosiali-

sasikan potensi terjadinya kekerasan 
dalam kawin kontrak,” tutur Puan. Di 
samping itu, Puan turut menekankan 
pentingnya pengawasan di daerah-
daerah yang marak melakukan praktik 
kawin kontrak. 

“Perangkat desa punya peranan 
penting, mengingat pamong desa 
merupakan perwakilan pemerintah 
yang paling dekat dengan masyarakat,” 
ujarnya. Kepada pemerintah, ia meng-
imbau untuk memberikan pengawasan 
dan pembinaan kepada masyarakat. 
“Sampaikan risiko yang dihadapi jika 
warga hendak melakukan nikah siri 
atau kawin kontrak,” kata Puan. 

Sepanjang tahun 2020, terdapat 
total 299.911 kasus kekerasan ter-
hadap perempuan. Pada periode 
Januari-Juli 2021, total ada 2.500 
kasus yang terjadi. Adapun jenis 
kekerasan yang paling tinggi di-
dominasi dengan kekerasan fisik, 
seksual ,  psikis ,  dan ekonomi .  
(ashar,antara/dya)

Pemicu DPR Tunda Pleno RUU TPKS: 
Ternyata Baru 4 Fraksi yang Mendukung

RUU PENGHAPUSAN KEKERASAN SEKSUAl
26 JAN 2016

RUU Penghapusan Kekerasan Seksual diusulkan

25 OKT 2016 - 3 SEP 2019
Rapat pertama hingga rapat ke-13. Telah membahas segala hal dari 
pentingnya menyelesaikan masalah kekerasan seksual, perlindungan 
anak, ketentuan pidana, LGBT, agama, hingga mendengarkan masukan 
para ahli juga telah dihadiri para menteri terkait

25 OKT 2016 - 3 SEP 2019
UU PKS dicabut dari ProlegnasPrioritas sampai batas tidak ditentukan. 
Belum ada pembahasan satu kali pun soal RUU PKS di periode baru DPR

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

JENIS-JENIS KEKERASAN PADA PEREMPUAN
Kekerasan di ranah pribadi/KDRT

11.105 Kasus
Terhadap Istri

59%
Terhadap Anak
Perempuan

22,8%
Dalam Pacaran

16,3%

Oleh Mantan Suami

2,3%
Pada Pekerja
rumah tangga

0,1%
Dalam Mantan Pacaran

0,1%

Bentuk Kekerasan Seksual di ranah pribadi/KDRT

2.807 Kasus
Inses

29,2%
Perkosaaan

28,2%
Persetubuhan

17,9%
Pencabulan

7,3%

Eksploitasi Seksual

6,8%
Pelecehan Seksual

4,8%
Martial Rape

3,5%
Cyber	Crime

1,2%

Pemaksaan Aborsi

0,6%
Perbudakan Seksual

0,03%
Percobaan
Pemerkosaan 

0,03%

Jumlah perempuan 
korban Kekerasan (2017-2019)

431.471406.178

348.446

2017 2018 2019

(Kasus)
75%

25%
Ranah Komunitas 
dan negeri

Rana 
Pribadi/
KDRT

Bentuk kekerasan
terhadap perempuan

Fisik

Psikis

Inses

Seksual

Ekonomi 6,1%

32,9%

24,4%

22%

13,6%

TOTAL : 2.314 kasus

Sumber	:
Berbagai	Sumber	
Diolah



hanya untuk kebutuhan lokal saja, 
serta juga bisa diolah dan diekspor 
untuk mendapatkan tambahan nilai 
eko-nomis. "Jadi dengan konsep 1 
kawasan 10 produk, mulai hulu 
sampai hilir juga diperhatikan. 
Dengan adanya industri atau pabrik 
pengolahan produk pasca panen, tentu 
hasilnya secara eko- nomis lebih tinggi 
dibanding produk mentah yang 
selama ini dijual petani," pungkasnya. 
(arief sukaputra/ dya)
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LITAR - Seorang petani di BKabupaten Blitar menggagas 
sebuah inovasi berkonsep 

Green	Economic	Growth.  Yaitu berupa 
Integrated	Farming dengan One	Zone	
Ten	 Product  atau 1 kawasan 10 
produk. Mulai pertanian, perkebunan, 
peternakan, perikanan hingga UMKM.

Petani asli Desa Ngaglik, Keca-
matan Srengat, Kabupaten Blitar, 
Anna Luthfie, awalnya prihatin dengan 
kondisi petani, baik di Blitar maupun 
secara umum di Indonesia. "Bagaiman 
masa depan petani, kalau musim panen 
harga anjlok. Sedangkan biaya pro-
duksi untuk bibit, pupuk dan lainnya 
semakin naik," ujar Luthfie, Rabu 
(24/11). 

Sementara saat ini, lanjut pria 
yang juga Wakil Ketua Kelompok Tani 
Nelayan Andalan (KTNA) Jawa Timur 
ini, seluruh dunia juga sedang meng-
hadapi 3 masalah global. "Yakni per-
ubahan iklim, krisis pangan dan 
energi serta kerusakan lingkungan 
hidup," jelasnya.

Kondisi tersebut yang mendorong 
Luthfie menggagas konsep Green	
Economic	 Growth berupa Integrated	
Farming, yaitu One	Zone	Ten	Product. 
"Selama ini investasi, pembangunan 
dan ekonomi menjadi alasan untuk 
merusak lingkungan. Seharusnya bisa 
bersahabat dengan alam dan ling-
kungan," tandasnya.

Apalagi dari hasil kunjungannya 
ke beberapa daerah di Indonesia, 
Luthfie banyak menemui lahan tidur 
atau lahan kurang produktif di setiap 
desa. Bahkan luasnya bisa mencapai 
puluhan hektar, meskipun tidak dalam 
satu petak/lokasi tapi berada dalam 
satu zona atau kawasan desa tersebut. 

Oleh karena itu Luthfie yang juga 
sudah menerapkan konsep 1 kawasan 
10 produk di desanya, ingin agar 
konsep yang diawali dari desa bisa 
diadopsi di daerah lain dengan 
dukungan pemerintah baik daerah, 
provinsi maupun pusat. "Bahkan 
dalam waktu dekat, saya akan me-
maparkan konsep ini di 6 kementerian 
yaitu Menteri Pertanian, Menteri Desa 
dan PDT, Menteri Kelautan dan 
Perikanan, Menteri Lingkungan Hidup 
dan Kehutanan, Menteri Investasi dan 
Menteri BUMN," tandas Luthfie.

Adapun Konsep 1 kawasan 10 
produk diterangkan Luthfie, dalam 1 
kawasan seluas sekitar 10-20 hektar 
bisa digunakan untuk pertanian 
tanaman pangan dan buah-buahan 
unggulan; beternak ikan atau udang; 
beternak ayam, kambing atau sapi; 
tanaman hias; sayur mayur dan herbal 
(dengan green house) untuk ekspor, 
bertanam emas hijau (vanili) atau 
bertanaman emas hitam (cengkeh, 
kapulaga, pala dan lada). Selain itu 
juga  untuk  juga  untuk  tempat 

pelatihan dan laboratorium; 
pusat kuliner dan industri 
o l a h a n  p e r t a n i a n  d a n 
peternakan serta  desa 
wisata. 

"Kalau konsep ini di-
jalankan dengan serius, di-
dampingi dan didukung 
oleh pemerintah. Bisa men-
jadi solusi Indonesia bah-
kan dunia, berbasis desa, 
teknologi tepat guna dan 
digital. Maka saya yakin pe-
tani bisa maju dan ber-
kembang, serta memiliki 
daya saing untuk kebangkitan 
ekonomi," terangnya.

Dicontohkan Luthfie 
u n t u k  t a n a m a n  b u a h -
buahan dengan nilai eko-
nomi tinggi, yakni durian 
jenis Musang King jika me-
nanam 100 pohon dimana 1 
pohon sekali panen meng-
hasilkan Rp 15 juta - 20 juta. "Maka 
satu kali panen bisa menghasilkan Rp 
1,5 miliar, padahal dengan kemajuan 
teknologi tepat guna dalam setahun 
bisa 3 kali panen," beber pria yang juga 
Presiden Republik Durian ini.

Ditambahkan Luthfie, tentunya 
produk unggulan dari setiap daerah 
berbeda-beda, namun diupayakan 
komoditas yang memiliki kualitas 
ekspor. Sehingga hasil produk tidak 

Inovasi Petani Blitar: 
Gagas Integrated Farming, One Zone Ten Product

Wakil	Ketua	KTNA	Jatim	dan	Presiden	Republik	Durian,	Anna	Luthfie.	

Foto:Dok

akarta – Setelah Aparatur Sipil Jnegara(ASN) dilarang cuti akhir 
tahun, pemerintah juga mengimbau 

kepada sekolah untuk tidak mem-
berikan libur khusus pada periode 
libur Natal dan Tahun Baru (Nataru). 
Periode ini berlangsung mulai 24 
Desember 2021 hingga 2 Januari 2022.

Hal tersebut tertuang dalam Ins-
truksi Menteri Dalam Negeri (Inmen-
dagri) Nomor 62 Tahun 2021 tentang 
Pencegahan dan Penanggulangan 
Corona Virus Disease 2019 Pada Saat 
Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru 
Tahun 2022.

Dalam instruksi yang ditanda-
tangani oleh Menteri Dalam Negeri 
Jenderal Polisi (Purn.) Muhammad Tito 
Karnavian pada 22 November 2021 
lalu, selama periode Nataru sekolah 
tidak diperkenankan untuk memberi-
kan libur khusus. Artinya, hari libur 
hanya jatuh pada tanggal 25 Desember 
2021 dan 1 Januari 2022 saja.

Selain peniadaan libur khusus 
pada periode Nataru, Tito juga me-
minta agar pembagian raport se-
mester I dilakukan pada bulan Januari 
2022."Melakukan imbauan pada 
sekolah: pembagian rapot semester 1 
(satu) pada bulan Januari 2022," 

bunyi Inmendagri diktum kesatu 
seperti dikutip, Rabu (24/11). 

Dalam beleid tersebut, Tito juga 
meminta kepada Gubernur dan 
Bupati/Walikota untuk mengaktifkan 
kembali fungsi Satuan Tugas Pe-
nanganan covid-19 di masing-masing 
lingkungan. Baik pada tingkat pro-
vinsi, kabupaten/kota, kecamatan, ke-
lurahan dan desa serta Rukun Te-
tangga (RT)/Rukun Warga (RW), se-
lambatnya tanggal 20 Desember 2021.

Selain itu, penerapan protokol 
kesehatan lebih diperketat dengan 
pendekatan 5M dan 3T, serta me-
lakukan percepatan pencapaian 
target vaksinasi, terutama bagi lansia 
hingga akhir Desember 2021.Kegiatan 
seni budaya dan olahraga ditiadakan 
hingga 22 Januari 2022 dan acara 
pernikahan dan sejenisnya diberlaku-
kan PPKM Level 3.

Dalam Imendagri yang sama, telah 
diatur  juga larangan cuti  atau 
bepergian bagi seluruh para pekerja 
dan pegawai pemerintahan selama 
jelang Natal dan Tahun Baru nanti. 
"Pelarangan cuti bagi Aparatur Sipil 
Negara (ASN), Tentara Nasional 
Indonesia (TNI), Kepolisian Republik 
Indonesia (Polri), Badan Usaha Milik 

Negara (BUMN) dan karyawan swasta 
selama periode libur Nataru. Imbauan 
kepada pekerja/buruh untuk menunda 
pengambilan cuti setelah periode 
libur Nataru," demikian yang tertulis 
dalam Inmendagri 62 tersebut. 

Nantinya aturan lebih detail ter-
kait larangan bepergian dan cuti ter-
sebut akan diatur lebih lanjut oleh 
kementerian/lembaga (K/L) teknis 
terkait. Begitu pula dengan mudik 
Nataru juga diperketat termasuk ke-
datangan para pekerja migran Indo-
nesia. "Sosialisasi peniadaan mudik 
Nataru kepada warga masyarakat dan 
masyarakat perantau yang berada di 
wilayahnya dan apabila terdapat pe-
langgaran maka dilakukan pemberian 
sanksi sesuai dengan ketentuan 
peraturan perundang-undangan," isi 
ketegasan dari Inmendagri. 

"Imbauan bagi masyarakat untuk 
t i d a k  b e p e rg i a n ,  t i d a k  p u l a n g 
kampung dengan tujuan yang tidak 
p r i m e r / t i d a k  p e n t i n g / t i d a k 
mendesak. Pengetatan arus pelaku 
perjalanan masuk dari luar negeri 
termasuk Pekerja Migran Indonesia 
(PMI) sebagai antisipasi tradisi mudik 
Nataru," sambung dari regulasi itu. 
(ashar,antara/dya) 

Penting! Sekolah Dilarang 
Beri Libur Khusus Kala Nataru

INMENDAGRI PPKM TERBARU 
TERKAIT LIBUR NATARU

Dalam	 aturan	 yang	 dimuat	 dalam	 Inmen-
dagri	 terbaru,	ada	 terkait	 larangan	mudik	
di	masa	libur	Nataru,	antara	lain:

Imbauan peniadaan mudik Nataru bagi warga 
masyarakat dan perantau
Imbauan agar masyarakat tidak bepergian dan tidak 
pulang kampung jika tidak ada tujuan penting atau 
mendesak
Pengetatan arus pelaku perjalanan masuk dari luar 
negeri termasuk Pekerja Migran Indonesia (PMI) 
sebagai antisipasi tradisi mudik Nataru.

Aturan	yang	perlu	diperhatikan:

Larangan cuti bagi pekerja ASN, TNI, Polri, BUMN 
dan karyawan swasta selama periode Nataru
Sekolah diimbau tidak melakukan pembagian rapot 
pada Januari 2022 dan tidak meliburkan secara 
khusus pada libur Nataru
Acara pernikahan dan sejenisnya dilaksanakan 
sesuai aturan PPKM level 3
Kegiatan seni budaya dan olahraga ditiadakan 
sementara mulai 24 Desember 2021 sampai 2 
Januari 2022.
Penutupan seluruh alun-alun, mulai 31 Desember 
2021-1 Januari 2022
Kegiatan seni budaya dan olahraga ditiadakan 
sementara mulai 24 Desember 2021 sampai 2 
Januari 2022.
Penutupan seluruh alun-alun, mulai 31 Desember 
2021-1 Januari 2022
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idoarjo-Pengabdian Kepada SMasyarakat (PKM) terus dilaku-
kan oleh Universitas Negeri 

Surabaya (Unesa). Terbaru, Jurusan 
Teknik Sipil Unesa melakukan Pe-
latihan Percepatan Penyelesaian Soal 
Mekanika Teknik (Mektek) bagi Guru 
dan Siswa Kelas X SMKN 1 Sidoarjo. 
Kegiatan ini diketuai oleh Mochamad 
Firmansyah Sofianto. 

Tim PKM beranggotakan 5 orang 
yang  semuanya merupakan dosen 
dari Jurusan Teknik Sipil Unesa. Tim 
ini menyusun kegiatan tentang pe-
latihan penyelesaian soal didasarkan 
pada kebutuhan  SMKN 1 Sidoarjo.

Di sekolah tersebut diketahui 
tingkat pemahaman dari siswa selama 
pandemi Covid-19 turun mengkawatir- 
kan. Sehingga disusunlah kegiatan 
yang berkaitan tentang sasaran pem-
belajaran bagi siswa dan guru yaitu 
dengan pelatihan penyelesaian soal 
dan bagaimana cara cepat dalam 
menyelesaikannya.

Kegiatan ini dimulai dari koor-
dinasi internal tim PKM yang di-
putuskan dalam pembagian tugas. 
Salah satu narasumber pelatihan yaitu 
Bapak Bambang Sabariman. Kegiatan 
PKM ini dijadwalkan untuk pelaksanaan 
3 kali yaitu di akhir Agustus dan di 
pertengahan bulan September, serta 
evaluasi di bulan Oktober. 

Pada pertemuan pertama diakhir 
Agustus bertepatan dengan minggu ke 
dua siswa aktif sekolah baik secara 
daring  (dalam jaringan) maupun 
luring (luar jaringan). Untuk diketahui 
pada saat pelatihan dilakukan, aturan 
luring sekolah sudah dianjurkan 
untuk 50%. 

Kegiatan dimulai pukul 07.30 WIB 
dan berakhir pada 12.00 WIB. 
Kegiatan t sesuai dengan topik dan 

judul yaitu pemberian materi dan pre-
test pada hari pertama.

Untuk kegiatan ke-2 yaitu pada 
pertengahan bulan September ber-
jalan lancar sesuai dengan susunan 
acara yang sudah dibuat. Siswa juga 
menyelesaikan post-test yang sudah 
diberikan oleh tim PKM. 

Di bulan Oktober,  t im PKM 
mengevaluasi dengan menghadirkan 
guru SMK. Menurut hasil evakuasi, 
pelaksanaan ini perlu ada tindak lanjut, 
sehingga Unesa dan SMKN 1 Sidoarjo 
mampu menjalankan kerja sama yang 
optimal baik di bidang akademik 
maupun pelatihan. (adv))

Jurusan Teknik Sipil Unesa Gelar Pelatihan 
Soal Mekanika Teknik bagi Guru dan Siswa SMK 

Tim	PKM	Jurusan	Teknik	Sipil	Unesa	gelar	Pelatihan	PercepatanPenyelesaian	
Soal	Mekanika	Teknik	(Mektek)	bagi	Guru	dan	Siswa	Kelas	X	SMKN	1	Sidoarjo.	
Foto: Dok.Unesa

Pengabdian Kepada Masyarakat Unesa 

Tangkapan	layar	suasana	daring	Pelatihan	
Percepatan	Penyelesaian	Soal	Mekanika	Teknik	
(Mektek)	bagi	Guru	dan	Siswa	Kelas	X	SMKN	1	Sidoarjo.
Foto: Dok.Unesa

akarta - Potensi cuaca ekstrem Jbeberapa harible depan masih ada. 
Meski demikian,  update terbaru 

dari Badan Meteorologi Klimatologi 
dan Geofisika (BMKG) menyebutkan 
bila siklon tropis Paddy telah punah, 
Rabu (24/11/2021).

Sebelumnya, BMKG telah merilis 
sejumlah informasi analisis dan 
prediksi perkembangan siklon tropis 
Paddy yang berpengaruh dan ber-
dampak tidak langsung terhadap 
cuaca ekstrem di beberapa wilayah 
Indonesia.

Kondisi cuaca dan gelombang di 
wilayah Indonesia sejak awal per-
kembangan sistemnya masih dalam 
tahapan bibit siklon.

Sebagai informasi, bibit siklon 
tropis Paddy yang sebelumnya dinamai 
dengan Sistem 90S diidentifikasi mulai 
muncul sejak tanggal 17 November 
2021 yang kemudian mengalami pe-
ningkatan menjadi sistem Siklon 
Tropis Paddy mulai tanggal 22 
November 2021. 

Deputi Bidang Meteorologi BMKG, 
Guswanto sebelumnya mengatakan, 
sistem siklon tropis Paddy secara umum 
menunjukkan pergerakan sistem yang 
semakin menjauhi wilayah Indonesia 
ke arah tenggara hingga selatan ke-
mudian ke arah barat hingga barat 
daya di sekitar Samudera Hindia 

selatan Jawa.
Namun dalam keterangan resmi 

terbarunya, Guswanto menyebutkan 
bahwa berdasarkan analisis hari ini, 
24 November 2021, sistem siklon tropis 
Paddy berada di posisi 13,8 LS dan 
106,9 BT diidentifikasi telah melemah 
intensitasnya dan dinyatakan punah.

Kemudian, sistem ini pun berubah 
menjadi sistem Ex-Tropical Cyclone 
yang dikategorikan sebagai Tropical 
Low.

Dalam kategori Tropical Low ini, 
diketahui bahwa kecepatan angin 
maksimum di sekitar sistemnya 
kurang dari 35 knot atau 35 kilometer 
per jam.

"Suatu kriteria bahwa sistem di-
kategorikan sebagai Siklon Tropis 
adalah apabila kecepatan angin maksi- 
mum di sekitar sistemnya mencapai 
minimal 35 knot (65 km/jam)," kata 
Guswanto.

Ia menambahkan, hingga dua hari 
kedepan, sistem Ex-TC Paddy di-
identifikasi masih persisten di 
Samudera Hindia Selatan Jawa dengan 
pergerakan sistem ke arah barat 
hingga barat daya semakin menjauhi 
wilayah Indonesia disertai dengan 
intensitas sistem yang semakin 
melemah.

Dengan hasi l  analisis  atau 
perkembangan terbaru dari siklon 

tropis Paddy yang 
telah punah ini,  
pengaruh terhadap 
c u a c a  d a n  g e -
lombang tinggi di 
I n d o n e s i a  t i d a k  
begitu signifikan 
seperti dua hari 
sebelumnya ini.

T e r m a s u k ,  
fenomena angin  
kencang sebagai 
d a m p a k  t i d a k  
l a n g s u n g  d a r i  
k e b e r a d a a n  T C  
Paddy sebelumnya 
di wilayah Banten 
dan Jakarta yang 
terjadi pada tanggal 
23 November 2021 
s u d a h  m u l a i  
berkurang dan tidak 
signifikan dalam 24 
jam kedepan.

"Dengan punahnya kategori siklon 
tropis Paddy mulai hari ini, maka 
keberadaan sistem Ex-TC Paddy 
tersebut tidak berdampak signifikan 
terhadap kondisi cuaca secara umum 
di wilayah Indonesia," jelasnya.

Kendati demikian, masyarakat 
tetap diminta untuk mengantisipasi 
dampak buruk dari potensi cuaca 
ekstrem yang masih bisa terjadi di 
musim hujan ini.

Warga diminta mewaspadai  
kondisi cuaca ekstrem seperti hujan 
lebat dan angin kencang yang 
berpotensi menimbulkan bencana 
hidrometeorologi seperti banjir, banjir 
bandang dan longsor.

Melakukan antisipasi dengan me-
motong dahan dan ranting pohon yg 
sudah rapuh atau lapuk dan menguat-
kan atap rumah ataupun tegakan, 
tiang-tiang, baliho untuk menghindari 
adanya korban dan kerusakan lainnya. 
(Ashar,kcm/dya)

Meski Siklon Tropis Paddy Punah, 
BMKG Peringatkan Potensi Cuaca Ekstrem

(Ilustrasi)	World	Superbike	WSBK	Mandalika	2021	
sempat	ditunda	karena	cuaca	ekstrem.
Tangkap Layar You Tube WorldSBK
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Impression

Taeyeon SNSD 
Tak hanya artis Nirina Zubir yang tersandung kasus penipuan terkait tanah. Meski motifnya beda, ternyata  Taeyeon 

SNSD dikabarkan juga menjadi korban penipuan real estate bernilai 250 miliar won (atau sekitar Rp 3 triliun). 

Pelantun lagu 'Fine' itu mengalami kerugian sebesar 1,10 miliar won (atau sekitar Rp 13,3 miliar).

Korban Penipuan Real Estate,Tanah 
Rp 13,3 M 'Hilang'

(Foto-Foto	:	Berbagai	Sumber)
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IMPRESsion
unggahan jahat tentang Taeyeon SNSD 
yang beredar di  internet."Untuk 
melindungi artis kami, kami terus 
mengumpulkan data mengenai aktivitas 
ilegal yang terjadi secara online. Saat ini, 
kami sedang dalam mengajukan keluhan 
hukum melalui pengacara," kata SM 
Entertainment dalam pernyataannya, 
dikutip dari Soompi. 

SM Entertainment mengingatkan 
bahwa pihaknya tidak main-main. 
Sebelumnya, mereka pernah mengambil 
tindakan hukum yang sama untuk 
menanggapi unggahan jahat tentang 
Taeyeon  SNSD  dan  pengadilan  
menjatuhkan denda kepada pelaku 
karena terbukti melanggar undang-
undang.

Namun, setelah tindakan tersebut, SM 
Entertainment melihat bahwa unggahan 
yang memiliki tujuan jahat terhadap 
Taeyeon SNSD masih tersebar di 
komunitas online, YouTube, platform 
media sosial, dan portal web.

"Kami mengingatkan Anda bahwa 

pernyataan agensi Taeyeon SNSD, seperti 
dilansir dari Allkpop.

Sayangnya, member SNSD itu malah 
menerima fitnah mendapat keuntungan 
dari kasus tersebut.Gerah dengan 
tudingan negatif tersebut, Taeyeon SNSD 
akhirnya memberikan klarifikasi di 
Instagram. Ia mengatakan, hanya ingin 
membangun rumah yang berdekatan 
dengan keluarga, bukan semata meraup 
keuntungan.

"Sejak kecil aku terpisah dari 
keluarga. Jadi dengan sisa hidupku, aku 
mencari tempat di mana aku tinggal dan 
bekerja di lokasi yang dekat dengan 
mereka," tulis Taeyeon SNSD dikutip dari 
Allkpop.

Akhirnya dengan persetejuan 
keluarga, Taeyeon SNSD membangun 
rumah di kawasan Distrik Hanam, 
Provinsi Gyeonggi."Ini adalah impianku 
untuk membangun tempat khusus untuk 
keluarga," tuturnya.

Namun niat tersebut justru berbeda 
dari rumor yang beredar. Inilah yang 
membuat Taeyeon SNSD memberikan 
klarifikasi guna menjelaskan alasannya 
membangun rumah tersebut."Tujuan dan 
niat kami tampaknya tercermin secara 
berbeda (dari kebenaran)," imbuhnya.

Sementara ini kasus tersebut tengah 
diselidiki pihak berwenang, Taeyeon 
SNDS meminta siapapun untuk tidak 
berspekulasi.Pelantun Weekend itu juga 
tengah menunggu berapa jumlah 
kerugian finansial atas kasus yang kini 
menimpanya."Aku kesal dan tidak tahu 
mengapa harus menceritakannya dengan 
cara seperti ini," tutur Taeyeon.

Agensi	Ambil	Langkah	Hukum
SM Entertainment mengumumkan 

akan mengambil langkah hukum atas 

enurut laporan eksklusif MTenasia ,  Taeyeon SNSD 
membeli tanah di distrik 

Hanam, provinsi pada 2019 seharga 
1,10 miliar won. Namun, tanah yang 
dia beli berada di daerah pegunungan 
yang tidak layak untuk pembangunan 
rumah, kecuali untuk kegunaan militer 
atau tempat umum.

Pasalnya, tanah yang dibeli Taeyeon 
SNSD termasuk  daerah  gunung  
konservasi yang terikat di bawah Undang 
Undang Konservasi Hutan. Tanah itu pun 
hampir tidak mungkin dikembangkan 
karena akan dilestarikan.

Perusahaan real estate yang menipu 
Taeyeon SNSD membeli tanah tersebut 
seharga 400 juta won (atau sekitar Rp 4,8 
miliar). Dan tiga bulan kemudian, mereka 
menjualnya kepada Taeyeon SNSD 
seharga 1,10 miliar won (atau sekitar Rp 
13,3 miliar).

Polisi percaya bahwa perusahaan real 
estate itu membagi tanah menjadi 
beberapa area dan menjualnya ke lebih 
dari 3.000 orang, termasuk Taeyeon 
SNSD. Mereka menipu pembeli dengan 
mengatakan mereka punya informasi 
orang dalam developer terkait tanah baru 
yang akan dikembangkan.

Perusahaan real estate itu bahkan 
beriklan di televisi. Salah seorang 
komedian terkenal dari stasiun televisi 
KBS tergabung dalam tim penjualannya. 
Komedian itu memprakarsai penipuan 
untuk mendorong orang kaya melakukan 
investasi.

Agensi Taeyeon SNSD, SM Enter-
tainment menolak untuk memberikan 
komentar perihal kabar ini. Mereka 
menilai masalah ini terkait dengan aset 
pribadi artisnya."Sulit bagi agensi untuk 
memahami masalah ini karena ini terkait 
dengan aset pribadi artis," demikian 

unggahan semacam ini jelas merupakan 
tindakan kriminal karena mencemarkan 
nama baik artis kami dan menyebabkan 
dia mengalami tekanan mental," ujar SM 
Entertainment.

SM Entertainment  kemudian 
meminta bantuan penggemar untuk 
mengirimkan bukti dari berbagai jenis 
aktivitas yang mengandung ujaran 
kebencian terhadap Taeyeon SNSD 
kepada mereka hingga 17 November 
2021.

"Kami akan mengumpulkan dan 
meninjau yang kalian kirimkan. Kami 
akan menggunakannya bersama dengan 
bukti yang telah diperoleh agensi. Kami 
juga akan memberi tahu penggemar jika 
gugatan berlangsung atau telah ada 
keputusan yang dibuat mengenai kasus 
ini," katanya.

"Kami akan terus memantau secara 
aktif dan mengambil tindakan hukum 
untuk melindungi artis kami. Kami akan 
menanggapi tindakan ilegal semacam ini 
dengan kebijakan tanpa toleransi," tutup 
SM Entertainment.( Soompi,antara/dya)

4 Artis Korea yang Juga Pernah Kena Tipu
1.	IU
Sebelum sukses seperti sekarang, IU sempat ditipu sebuah agensi yang menjanjikan bahwa 
karier bermusiknya akan sukses setelah dia membayar sejumlah uang yang tidak sedikit. Hal itu 
membuat IU terbuai.Namun sehari setelahnya, penyanyi kelahiran 1993 ini sadar bahwa dirinya 
telah menjadi korban penipuan agensi palsu setelah IU tidak pernah menemukan kantor agensi 
tersebut.

2.	Lisa	BLACKPINK
Tahun lalu, Lisa juga sempat menjadi korban penipuan yang 
dilakukan mantan manajernya. Sang manajer diketahui 
membawa kabur uang miliknya sebesar 1 miliar won atau 
sekitar 11,8 miliar rupiah untuk berjudi. Sebelumnya, Lisa 
sempat dijanjikan sang manajer untuk mencarikan real estate 
baginya. Namun permasalahan ini akhirnya teratasi, setelah 

manajer Lisa mengganti sebagian uangnya dan memilih meninggalkan 
perusahaan.

3.	So	Jin	Girl's	Day
Senasib dengan Lisa, So Jin Girl's Day juga pernah ditipu 
seorang manager yang mengiming-iminginya untuk bisa debut 
menjadi penyanyi idol. Pengalamannya ini pernah dia bagikan 
saat menjadi bintang tamu Happy Together 3. Saat itu, So Jin 
rela menggelontorkan uang sebesar 2 juta won atau setera 23,6 
rupiah demi meraih mimpinya. Namun, baru beberapa bulan 

berlatih, manajer tersebut membawa kabur uang para trainee termasuk milik So 
Jin.

4.	Song	Hye	Kyo
Saat nama Song Hye Kyo baru mulai dikenal berkat drama 
Autmn in My Heart, dia malah mengalami kerugian besar 
karena menjadi korban penipuan di 2005.Penipuan ini bermula 
saat ibunya menerima email yang berisi pemerasan uang 
sebesar 250 juta won. Jika tidak dibayar, tubuh Hye Kyo akan 
disiram dengan tong asam karbohidrat. Setelah diselidiki, 

pemerasan tersebut ternyata dilakukan mantan manajer Song Hye Kyo, yang telah 
dipercayainya. (berbagai sumber/dya)

Taeyeon SNSD 
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Ada Risiko Telan Mercuri Saat 
Sering Kunyah Permen Karet 

ulai dari melawan kantuk, Mmenghindari bau mulut 
sampai membantu menurun-

kan berat badan jadi alasan orang 
mengunyah permen karet.Pasar pun 
menyediakan permen karet dengan 
berbagai rasa. Bahkan beberapa label 
permen karet mengklaim diri mampu 
memutihkan gigi.

Mulai dari melawan kantuk, 
menghindari bau mulut sampai 
membantu menurunkan berat badan 
jadi alasan orang mengunyah permen 
karet.Pasar pun menyediakan permen 
karet dengan berbagai rasa. Bahkan 
ada juga beberapa label permen karet 
mengklaim diri mampu memutihkan 
gigi.

FAMILY

Meningkatkan keinginan 
makan 'junk food'

Permen karet dianggap mampu 
menyelamatkan seseorang dari rasa 
lapar. Ini pun dijadikan senjata untuk 
melawan kenaikan berat badan. 
Namun sebuah studi yang diterbitkan 
di jurnal Eating Behaviour justru 
menemukan sebaliknya.

Sebagaimana dilansir ABC News, 
mengunyah permen karet, khususnya 
rasa mint, akan mengurangi asupan 
makanan sehat (buah-buahan) dan 
meningkatkan keinginan mengon-
sumsi makanan tinggi kalori seperti 
keripik kentang dan permen. Para 
peneliti meyakini, permen karet mem-
buat sayur dan buah terasa pahit. 
Sebaiknya Anda menyesap teh hijau 
sebelum makan untuk mengurangi 
nafsu makan, bukan mengunyah 
permen karet.

Timbul masalah pada 
rahang

Aktivitas mengunyah secara 
konstan lama-kelamaan akan me-
nimbulkan rasa tidak nyaman pada 
rahang. Ini bisa berujung pada TMJ 
disorder atau gangguan temporoman-
dibular joint disorder.TMJ merupakan 
sendi yang menghubungkan mandi-
bula atau rahang bawah dengan tulang 
tengkorak. Sendi berada di kedua sisi 
kepala, tepat di depan telinga.

Menurut Healthline, masalah di 
area ini akan menimbulkan rasa sakit 
pada sendi, nyeri di wajah dan 
kesulitan menggerakkan rahang. 
Padahal sendi memungkinkan Anda 
bicara dan makan.

Asupan gula berlebihan
Anda menganggap satu atau dua 

permen karet  t idak  jadi  soal  
mengingat ukurannya mini. Namun 
sesuatu yang mini ini jika terus 
dikonsumsi,  tanpa sadar Anda 
memberikan asupan gula berlebih 
pada tubuh.Anda bisa saja mengon-
sumsi permen karet yang 'bebas gula' 
atau menggunakan pemanis buatan 
rendah kalori. Namun kontribusinya 
ke tubuh tetap nyata.

Sebagaimana dilansir Insider, studi 
yang diterbitkan British Journal 
menyebut banyak masalah kesehatan 
dilaporkan pada orang yang mengon-
sumsi lebih dari 30 gram sorbitol per 
hari. Jumlah ini setara dengan 24 buah 
permen karet bebas gula.

Irritable bowel syndrome 
(IBS)

Permen karet rupanya bisa 
memicu masalah pencernaan seperti 
irritable	 bowel	 syndrome  (IBS). 
Penyakit ini ditandai dengan sakit 
perut, kram, dan perubahan kebiasaan 
buang air besar."Mengunyah permen 
karet dapat berkontribusi pada IBS 
karena udara berlebihan dapat ter-
telan, yang berkontribusi pada sakit 
perut dan kembung," jelas Patrick 
Takahashi, kepala gastroenterologi di 
St. Vincent Medical Center, California. 
Di samping IBS, pemanis buatan misal-
nya, sorbitol dan manitol bisa memicu 
diare pada orang sehat.

Kerusakan gigi
Tak jarang permen karet dengan 

pemanis buatan menimbulkan efek 
laksatif. Anda bisa bolak-balik buang 
air besar alias diare. Namun bukan 
berarti permen karet bergula bakal 
lebih baik.Anda sama saja 'membasuh' 
gigi dengan gula apalagi kalau permen 
karet dikunyah lebih sering. Gula akan 
memicu kerusakan enamel gigi, 
membuat bakteri mulut berpesta 
hingga terjadi pembusukan.

Risiko menelan merkuri
Ini bukan berarti ada permen karet 

yang mengandung merkuri. Pada orang 
dengan gigi berlubang, ada tambalan 
berwarna keperakan yang terdiri dari 
merkuri, perak dan timah. Riset menunjuk- 
kan, mengunyah permen karet dapat 

melepas merkuri dari tambalan.
Akan tetapi, jumlahnya tidak besar 

sehingga tidak sampai membahaya-
kan. Takahashi menyebut merkuri bisa 
dilepaskan tubuh melewati saluran 
usus. Namun Anda tentu tidak ingin 
menimbun logam di tubuh. (berbagai 
sumber/dya)

(Ilustrasi)	Resiko	mengunyah	permen	karet	yang	berlebihan
Foto : Adrian Ra

(Ilustrasi)	Resiko	mengunyah	permen	karet	yang	berlebihan
Foto : Garrett Johnson
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n d a  ya n g  m e r a s a  t i d a k  Aseharusnya salah satu foto ada 
di postingan multiple kini bisa 

menghapusnya. Instagram rilis fitur 
hapus foto carousel. 

CEO Instagram Adam Mosseri pun 
telah mengumumkan dua fitur baru 
yang terdapat di Instagram, yakni 
hapus foto dari multiple photo atau 
carousel dan menggoyangkan HP 
untuk melaporkan masalah.

Sejak 2017, pengguna Instagram 
dapat menggabungkan hingga 10 foto 
dan video dalam satu post. Namun 
baru sekarang anak perusahaan dari 
Meta tersebut menambahkan cara 
untuk menghapus gambar atau klip 
dari postingan.

Mosseri juga mengakui bahwa itu 
adalah sesuatu yang seharusnya di-
sediakan Instagram sejak lama. 
Mosseri dalam unggahan di Instagram 
pribadinya mengatakan untuk bisa 
menghapus foto atau video dari 
carousel yang telah di post sebelum-
nya, Anda perlu mengetuk ikon tiga 
titik lebih dulu kemudian tekan pilihan 
edit.

Kemudian Anda bisa menggeser 
untuk memilih gambar atau video 
mana yang ingin Anda hapus. Terakhir, 
tekan pilihan ikon hapus dan foto atau 
video Anda akan terhapus dari 
Instagram.

Menurut Mosseri, fitur hapus foto 
atau video dari carousel atau foto 
multiple sementara ini hanya tersedia 
di iOS. Tapi ia memastikan dalam waktu 
dekat juga akan hadir di Android.

Instagram juga memiliki akses 
fitur baru yang disebut Rage Shake. 
Fitur ini  bisa digunakan saat  
Instagram Anda tidak berfungsi 
dengan baik.Caranya mudah, Anda 
hanya perlu menggoyangkan ponsel 
pintar  atau HP Anda.  Setelah 
digoyangkan, akan menyebabkan 
antarmuka laporan bug aplikasi 

muncul dan Anda dapat memberi 
tahu perusahaan apa yang terjadi.

Mosseri mengatakan itu akan 
m e m b a n t u  I n s t a g r a m  
memprioritas-kan bug spesifik 
yang perlu diatasi. Hanya saja, 
untuk fitur Rage Shake saat ini 
hanya tersedia di Amerika Serikat.

Sementara itu, Social Media 
Today melaporkan fitur hapus foto 
dari carousel akan memberikan 
lebih banyak kapasitas untuk 
mengelola posting Instagram 
Anda.

Hal tersebut juga memastikan 
b a h w a  A n d a  t i d a k  p e r l u  
menghapus dan mengunggah 
ulang kumpulan carousel jika nanti 
Anda melihat kesalahan atau 
masalah dengan satu foto.

Carousel telah menjadi salah 
satu format posting paling populer 
di aplikasi Instagram. Studi terbaru 
yang dibuat Mention/Hubspot 
menemukan bahwa post ing  
C a ro u s e l  te l a h  m e - l a m p a u i  
pembaruan gambar dan video 
tunggal sebagai jenis posting yang 
paling menarik.Kapasitas untuk mem-
bangun lebih banyak konteks ke dalam 
pembaruan Anda dengan menambah-
kan lebih banyak bingkai juga men-
jadikannya format yang sangat ber-
harga untuk layanan bisnis.

Hapus	Fitur	Threads
IG juga mengumumkan akan 

menghentikan fitur Threads bagi 
seluruh penggunanya Desember 
mendatang.Threads merupakan 
aplikasi terpisah yang berfokus pada 
pengiriman dan penerimaan pesan 
dengan pengguna lain, dalam bentuk 
foto, video, atau teks.

Aplikasi itu akan dinonaktifkan 
pada akhir Desember. Mulai 23 
November, pengguna menerima pesan 
yang mengatakan bahwa Threads akan 

dan banyak lagi.
Dikutip Tech Crunch, Threads saat 

ini berada di peringkat ke 214 dalam 
kategori Foto & Video di App Store 
Amerika Serikat. Hal ini menjadi 
indikasi kegagalan aplikasi ini menarik 
pengguna.Hingga saat ini, Threads 
telah menghasilkan sekitar 13,7 juta 
penginstalan global dari seluruh App 
Store dan Google Play. Jika Anda masih 
ingin melihat Threads untuk terakhir 
kalinya, aplikasi iOS masih tersedia di 
A p p  S t o r e ,  m e n u r u t  l a p o r a n  
9to5Mac.(reuters/dya)

dihentikan dan tidak akan berfungsi 
lagi. Pengguna akan diarahkan ke 
aplikasi utama Instagram, ketika 
mereka mencoba mengirim pesan 
melalui aplikasi Threads.

Threads dikenalkan pada 2019 
dan merupakan kelanjutan dari fitur 
close friend di Instagram. Fitur ini 
lantas dilepaskan dan menjadi aplikasi 
terpisah.Ketika Threads diperkenal-
kan, Instagram mengatakan bahwa 
aplikasi itu dirancang untuk me-
mungkinkan teman dekat berkomuni-
kasi satu sama lain.

Namun, aplikasi tersebut terbilang 
tidak pernah populer di kalangan 
pengguna Instagram. Hal itu menjadi 
salah satu alasan utama, mengapa 
aplikasi tersebut dihentikan.Saat ini 
Instagram dan Messenger disatukan 
dan membawa fitur baru ke Instagram 
Directs seperti emoji, tema aplikasi, 
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Jangan Keliru Cuci Rambut, 
Biar Cepat Panjang dan Kuat

emanjangkan rambut memang Mmembutuhkan kesabaran 
ke t i m b a n g  m e m a n g k a s  

rambut. Studi dari American Academy 
of Dermartology meng-ungkap bahwa 
rambut tumbuh rata-rata 1,27 
sentimeter per bulan atau sekitar 
15,24 cm per tahun. Meski demikian, 
setiap orang mengalami kecepatan 
pertumbuhan rambut berbeda,  
bergantung usia, jenis rambut, serta 
kondisi kesehatan masing-masing.

Namun ada beberapa cara agar 
rambut cepat panjang yang bisa Anda 
tiru, salah satunya adalah mencuci 
rambut dengan benar.

Menggunakan minyak 
rambut

Penggunaan minyak rambut men-
jadi cara agar rambut cepat panjang. 
Minyak rambut memberikan nutrisi 
dan menstimulasi pertumbuhan 
rambut.Minyak kelapa (virgin coconut 
oil) atau minyak castor bisa menjadi 
pilihan terbaik bagi Anda yang ingin 
segera memiliki rambut panjang.

Ca ra  men g g u n a ka n  minya k  
rambut cukup mudah, Anda bisa tuang 
minyak dan aplikasikan pada kulit 
kepala. Kemudian pijat perlahan dan 
diamkan selama satu jam atau 
semalaman lalu cuci rambut seperti 
biasa.

Mencuci rambut dengan 
benar

Demi mendapatkan rambut yang 
cepat panjang, Anda harus mem-
berikan perhatian lebih pada akar 
rambut. Akar rambut memerlukan 
banyak nutrisi.Pemilihan sampo dan 
kebiasaan keramas memberikan pe-
ngaruh terhadap pertumbuhan rambut. 
Memilih sampo harus disesuaikan 
dengan kebutuhan dan jenis rambut.

Sampo yang bagus memiliki 
kandungan antibakteri dari bahan 
alami. Dengan kandungan tersebut 
maka kulit kepala tetap bersih dan 
terlindungi dari bakteri.Pada saat 
keramas, pastikan Anda memijat kulit 
kepala dengan lembut. Tujuannya 
membuat nutrisi dalam sampo bisa 
meresap ke akar rambut.

Pastikan Anda keramas dengan air 
dingin atau air suam-suam kuku. 
Sebisa mungkin hindari penggunaan 
air panas saat keramas karena dapat 
mengurangi kelembapan alami 
rambut dan merangsang produksi 
sebum atau minyak berlebih pada kulit 
kepala.

Menggunakan kondisioner
Keramas saja tidak cukup untuk 

membuat rambut lekas panjang. Anda 
perlu menggunakan kondisioner agar 
membuat rambut cepat panjang dan 
kuat.Kondisioner memberikan lapisan 
pelindung bagi rambut dan mencegah 
kerusakan parah akibat kotoran, debu, 
serta polusi.

Tak hanya itu, kondisioner dapat 
menambah kelembapan di setiap helai 
rambut jadi Anda bisa mendapatkan 
rambut panjang yang halus dan 
lembut.

Tidak membungkus rambut 
basah dengan handuk

Setelah keramas, pastikan Anda 
tidak membungkus rambut dengan 
handuk. Cara ini merupakan kesalahan 
terbesar karena membuat rambut 
lebih rapuh sehingga musti dihindari. 
Saat basah, rambut masih lemah dan 
rentan. Dengan membungkus rambut 
dengan handuk menimbulkan tarikan 
dan membuat kondisi rambut lebih 
buruk dan mudah rontok.

Jika ingin mengeringkan rambut, 
gunakan handuk microfiber dan peras 
rambut basah secara perlahan hingga 
kandungan air berkurang. Biarkan 

rambut mengering secara alami.Anda 
juga tidak perlu menyisir rambut saat 
masih basah atau gunakan sisir khusus 
untuk rambut basah. Apabila meng-
gunakan sisir biasa maka akan 
membuat rambut lebih cepat rusak.

Memotong ujung rambut
Memotong bagian ujung rambut 

atau trimming secara teratur menjadi 
cara yang tepat bagi Anda yang ingin 
memiliki rambut panjang. Memang hal 
ini berlawan dengan tujuan me-
manjangkan rambut.Namun dengan 
memotong bagian ujung rambut justru 
membuatnya tumbuh lebih cepat. 
Dilansir dari Boldsky, sebenarnya 
teknik ini membuang bagian rambut 
yang rusak dan bercabang.

Hindari bleaching
Bleaching dan gonta-ganti warna 

rambut menjadi eksperimen yang 
menggoda. Proses kimia dalam 
pewarnaan rambut bisa merusak akar 
rambut dan kehilangan kekuatannya 
.Jika ingin memiliki rambut yang cepat 
panjang maka Anda perlu meng-

hindari proses kimia pada rambut. 
Tahan keinginan Anda sampai panjang 
rambut sesuai keinginan.

Mengurangi catokan
Styling atau memberikan sentuhan 

yang berbeda pada rambut memang 
menyenangkan dan membuat tampilan 
menjadi lebih menarik. Alat catokan me- 
nimbulkan panas dan merusak rambut. 
Maka dari itu hindari dan rehat sejenak 
dari alat-alat pemanas sebagai cara 
rambut cepat panjang. (cnn/dya)

(Ilustrasi)	beberapa	cara	agar	rambut	cepat	panjang
Foto-Foto : Pexels



Harga 
minyak goreng
meroket

Fenomena

Kenaikan harga
minyak goreng

Harga Crude	Palm	Oil	(CPO)

rp 17.000/liter

Harga Minyak di Pasar

rp 15 - 20 ribu/liter

Penyebab
Fenomena supercyle komoditi di 
2020-2021

Nilai tukar dolar melemah

Permintaan naik drastis di china dan 
negara Asia lain.

dAMPAK
Stok penjualan minyak goreng 
menjadi sedikit/langka 

Harga jual menjadi tinggi

Pembelian minyak goreng dibatasi 
per konsumen

Negara harus menyimpan stok 
komoditas dalam jumlah besar.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Januari	2022,	Riwayat....(dari	hal	1)

ementerian Perdagangan (Ke-Kmendag)  mengeluarkan aturan 
baru yaitu Peraturan Menteri 

Perdagangan (Permendag) Nomor 36 
Tahun 2020 tentang Minyak Goreng 
Sawit Wajib Kemasan.

Artinya, penjualan minyak goreng 
(Migor) curah tidak boleh lagi dilaku-
kan tahun depan, tapi masih bisa dijual 
hingga 31 Desember 2021.

Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Oke Nurwan menerang-
kan peraturan terkait pemberhentian 
penjualan minyak goreng curah ter-
tuang dalam Menurut Oke, aturan 
tersebut ditetapkan dari hasil diskusi 
dengan para stakeholder yang terlibat 
seperti produsen minyak curah.

"Ini akibat diskusi dengan stake-
holder, baik itu produsen dan berbagai 
macam stakeholder lainya, sehingga 
terjadi beberapa penundaan dan ini 
Permendagnya sudah terbit sejak 31 
maret 2020," ujar Oke, Rabu (24/11).

Ia juga menyebut bahwa sosiali-
sasinya sudah dilakukan dan transisi 
penjualan minyak goreng curah di-
jelaskan sampai 31 Desember 2020. 
Oke juga menjelaskan minyak goreng 
curah sangat elastis terhadap bahan 
baku. Artinya, ketika bahan baku 
utamanya, minyak sawit (crude palm 
oil/CPO) naik, maka harga minyak 
goreng juga ikut naik.

Ia menilai hal tersebut berbeda 
dengan minyak goreng kemasan yang 
harganya lebih relatif terkontrol ka-
rena bisa disimpan dalam waktu yang 
cukup panjang. Hal ini memudahkan 
dalam pengendalian harga.Selain itu, 
menurut Oke, penjualan minyak goreng 
curah juga terkait dengan perlindungan 
konsumen. Dalam hal ini, konsumen 
berhak atas informasi tentang produk 
sehingga informasi tentang produk ini 
bisa didapatkan bila mana produk itu 
dikemas.

Sementara, penjualan minyak 
goreng curah tidak mencantumkan 
informasi tersebut. Padahal, informasi 
tersebut wajib disampaikan kepada 
konsumen."Karena kita tahu dalam 
kemasan itu ada masa kadaluarsa, ada 
ingredients, kandungannya apa, se-
hingga masyarakat lebih paham 
terkait produk yang akan dibelinya," 
ungkapnya.

Pelaku	Usaha	Setuju
Direktur Eksekutif Gabungan In-

dustri Minyak Nabati Indonesia (GIMNI) 
Sahat Sinaga mengatakan, sangat setuju 
dengan regulasi tersebut. Ia mengata-
kan, sejak Juni 2021 yang lalu, GIMNI 
sudah meminta kepada Ke-menterian 
Perdagangan ( Kemendag ) untuk bisa 
tegas menghentikan pe-redaran 
minyak curah di pasaran. "Kami setuju 
banget kalau minyak goreng curah 
distop peredarannya," kata Sahat. 

"Juni 2021 kemarin, kami sudah 
mengirim surat kepada Kementerian 
Perdagangan supaya regulasi yang 
dicetuskan sejak 2019 mengenai pe-
nyetopan peredaran minyak goreng 
curah menjadi minyak goreng kemasan 
supaya bisa tegas dijalankan. Jangan 
lagi mundur-mundur," terangnya.

Lebih detail Sahat menjelaskan, 
permohonan penghentian peredaran 
minyak goreng curah pasalnya sudah 
digaungkan sejak 2010 silam saat Mari 
Elka Pangestu menjabat sebagai 
Menteri Perdagangan RI. Namun, re-
gulasi tersebut terus maju mundur 
hingga masa kepemimpinan Menteri 
Perdagangan Muhammad Lutfi saat ini 
(2021).

"Udah sejak Bu Mari 2010 penye-
topan peredaran minyak goreng curah 
ini belum diimplementasikan. Waktu 
jamannya pak Enggartiasto Lukita 
tahun 2019 kemarin sudah mau di-
ubah ke minyak goreng kemasan, tapi 
malah dilarang. Nah sekarang di 
jamannya Pak Lutfi mulai lagi. Berarti 
kan sudah 11 tahun regulasi ini maju 
mundur," paparnya.

Oleh sebab itu, Sahat sangat ber-
harap permohonan GIMNI atas re-
gulasi penyetopan peredaran minyak 
goreng curah bisa sungguh-sungguh 
diimplementasikan pada 1 Januari 
2022.Ia menambahkan, hal itu bukan 
tanpa alasan, sebab minyak goreng 
kemasan jauh lebih sehat dan higienis 
dibandingkan dengan minyak goreng 
curah. Karena menurut dia, peng-
olahan minyak goreng curah banyak 
yang berasal dari minyak jelantah di 
mana minyak tersebut tidak baik 
untuk kesehatan manusia.
Harga	Menggila

Kenaikan harga migor curah di-
prediksi terus berlanjut sampai 
kuartal I-2022. Hal ini disebabkan ke-
tergantungan terhadap harga crude 

"Harga yang curah awalnya Rp 11 
ribu, saat ini Rp 17 ribu per kg. Pen-
jualan pedagang makin turun juga 
karena daya beli melemah. Daya beli 
menurun kurang lebih 30% hingga 
40%," kata Wakil Ketua Umum Asosiasi 
Pedagang Pasar Seluruh Indonesia 
(APPSI) Ngadiran.

E ko n o m  s e ka l i g u s  D i re k t u r 
Ekonom Center	 of	 Economic	and	Law	
Studies (Celios) Bhima Yudhistira 
menilai harga minyak goreng yang 
melambung tinggi harus segera 
diatasi. Menurut Bhima, kenaikan 
harga minyak goreng salah satunya 
disebabkan oleh faktor permintaan 
ekspor yang tinggi. 

Tetapi, bukan berarti tidak me-
mentingkan keberlanjutan industri 
dan konsumen yang butuh bahan baku 
CPO. Oleh karena itu, kata dia, peme-
rintah bisa meredam harga minyak 
goreng lewat beberapa cara. "Peme-
rintah bisa naikan tarif PPh untuk 
ekspor CPO. Naiknya tarif pajak ekspor 
maka pelaku usaha sawit bisa meng-
gandeng pelaku industri lokal untuk 
lebih memenuhi pasokan," ungkapnya.

Kemudian, kata Bhima, pemerintah 
juga bisa menerapkan domestic market 
obligation (DMO), sehingga ada batasan 
jelas berapa stok yang diperlukan 
untuk pemenuhan kebutuhan dalam 
negeri. "Langkah itu bisa dimulai dari 
BUMN perkebunan untuk memberi-
kan contoh dengan beri porsi jelas 
misalnya minimal 90 persen untuk 
pemenuhan CPO di dalam negeri. Itu 
langkah paling kongkret," tegas Bhima. 

Bhima menjelaskan bahwa sejauh 
ini pemerintah belum melakukan per-
siapan mumpuni terkait dengan  
kenaikan minyak goreng. "Contohnya 
soal mengamankan pasokan CPO 
untuk pemenuhan kebutuhan dalam 
negeri belum dilakukan," ungkap 
Bhima.

Dipantau dari laman Pusat Infor-
masi Harga Pangan Strategis Nasional 
(PIHPS) harga minyak di sejumlah 
wilayah di Indonesia mencapai di atas 
Rp 20 ribu per kilogram. Beberapa 
daerah itu di Gorontalo Rp 25.400 per 
kilogram, lalu Kota Gorotalo dengan 
harga yang sama. Harga minyak goreng di 
Papua Rp 20.650 per kilo gram, Papua 
Barat mencapai Rp 20.400 per kilo-
gram. Kemudian, harga Kabupaten 
Sumba Timur Rp 22.750 per kilogram. 
(ashar,ist,ant,bbc/dya)

palm oil (CPO) terkini. Selama ini 
minyak goreng kemasan dianggap 
lebih stabil daripada curah, yang mudah 
terdampak fluktuasi harga CPO.

Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Kementerian Perdagangan, 
Oke Nurwan menjelaskan entitas 
produsen minyak goreng sangat se-
dikit yang terintegrasi dengan peng-
hasil minyak CPO. Sehingga sangat 
bergantung pada harga CPO global.

"Sangat sedikit produsen minyak 
goreng yang terafiliasi dengan kebun 
atau penghasil CPO, itu yang menye-
babkan kenaikan. Dan ini berpotensi 
terus bergerak bahkan diprediksi sampai 
Q1 2022 masih mengingat terus. Ka-
rena termasuk dalam komoditi super 
cycle," katanya dalam webinar Indef, 
Rabu (24/11). 

Oke mengatakan perlu edukasi 
masyarakat soal harga minyak goreng 
yang meningkat tinggi. Pemerintah 
juga sudah melakukan pembicaraan 
dengan produsen dan sudah menyiap-
kan minyak goreng kemasan seder-
hana dengan harga Rp 14.000 per liter 
untuk didistribusikan melalui ritel 
modern."Sudah disiapkan 11 juta liter 
memastikan transisi kepada masya-
rakat yang butuh untuk tetap membeli 
minyak goreng kemasan sederhana 
dengan harga terjangkau," katanya.

Menurut dia harga minyak goreng 
curah sangat tergantung dari harga 
CPO global, beda dengan minyak ke-
masan yang bisa disimpan dalam jangka 
panjang, sehingga harganya relative 
terkendali. Makanya pemerintah 
mewajibkan peredaran minyak goreng 
kemasan tidak dalam kondisi curah.

Saat ini hanya dua negara yang 
masih mengedarkan minyak goreng 
curah, seperti Bangladesh dan Indo-
nesia. Namun di sisi lain Oke tidak me-
mungkiri permintaan minyak goreng 
curah di Indonesia tinggi untuk rumah 
tangga maupun industri.

"Permintaan untuk rumah tangga 
dan industri mendekati 67% pasokan 
kebutuhan kita dari 5 juta liter 
kebutuhan tahunan dalam negeri. 
Sementara produksi kita 8 juta liter 
sebagian di ekspor juga," katanya.

Menjelang tamatnya nasib komo-
ditas ini, berdasarkan pengakuan 
pedagang harga minyak goreng curah 
kini justru semakin tinggi. Akibatnya, 
untuk membeli minyak goreng curah 
pun kini banyak yang tidak sanggup.
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PA S U R U A N  –  M e n y i k a p i 
banyaknya karyawan per-
usahaan rokok di Pasuruan yang 

mengalami Pemutusan Hubungan 
Kerja (PHK) di masa pandemi, Bupati 
Pasuruan Irsyad Yusuf turun tangan 
untuk memberi kesempatan ber-
usaha. Salah satunya dengan membatu 
pembukaan usaha kuliner bakso dan 
minuman STMJ Sakera.

Bertempat di Pendopo Nyawiji 
Ngesti  Wenganing Gusti  ,  Rabu 
(24/11), Bupati Pasuruan Irsyad Yusuf 
melakukan launching untuk dua 
produk UKM kuliner tersebut. Dalam 
launching kedua usaha ini juga 
disosialisasikan terkait peraturan 
bidang cukai.

Selain memberikan gerobak 
jualan, pelaku usaha juga mendapat 
pelat ihan,  pembinaan ,  h ingga 
bantuan pemasaran. 

Bupati Irsyad Jusuf mengataakan, 

bantuan ini bertujuan untuk mem-
berdayakan warga agar mampu 
bangkit di masa pandemi dengan cara 
berjualan bakso dan STMJ.

“Kita bantu warga yang terkena 
dampak dari PHK pabrik rokok, kita 
beri rombong lalu dilatih sampai bisa, 
bahkan dalam pelatihan kita men-
datangkan motivator dari pengusaha 
yang sangat sukses,”  ujar Bupati 
Irsyad.

Menurut data Pemkab Pasuruan, 
tahun ini, ada 50 penerima bantuan, 
dengan rincian 25 penerima gerobak 
bakso, sisanya mendapat gerobak 
STMJ. Semua bahan untuk berjualan 
juga didapat dari produsen UKM lain di 
Kabupaten Pasuruan. 

Sementara untuk permodalan, 
Pemkab Pasuruan menggandeng Bank 
Jatim, dengan program Kredit Usaha 
Rakyat (KUR) yang berbunga minim. 
Selain itu, dukungan pemasaran bagi 
pelaku UKM yang diberikan Pemkab 

menengah yang menyerap 
tenaga kerja dari desa di 
sekitarnya. 

“Sesuai dengan aturan yang 
ditetapkan bahwa penerima 
bantuan adalah korban PHK , 
atau karyawan denga kriteria 
yang memenuhi persyaratan,” 
tuturnya.   

Terkait perizinan, Diana 
menjelaskan bahwa STMJ dan 
Bakso Sakera ini layak untuk 
dikonsumsi karena telah lolos 
sertifikasi keamanan pangan. 
“Karena ini siap saji, jadi sudah 
memiliki sertifikat keamanan 
pangan, sehingga layak kon-
sumsi,” tuturnya. 

Namun Diana juga akan 
melakukan sebuah evaluasi 
terhadap perkembangan usaha  
penerima bantuan, yang akan 
di lakukan t iap  semester. 
“Apabila penerima bantuan 
tidak berusaha untuk me-
ngembangkan usaha, rombong 
a k a n  d i t a r i k  k e m b a l i ,” 

pungkasnya. (adv)
Pasuruan adalah menggandeng Gojek. 

S e b a g a i  i n f o r m a s i ,  Pe m k a b 
Pasuruan juga memanfaatkan dana 
CSR dari BUMD maupun perusahaan 
swasta serta Dana Bagi Hasil Cukai dan 
Hasil Tembakau (DBHCHT).Dengan 
dukungan ini, Bupati Irsyad optimistis, 
usaha para pelaku UKM bisa ber-
kembang. 

“STMJ dan Bakso Sakera ini bisa 
dinikmati semua kalangan dan bisa 
dikirim melalui Gojek, sehingga 
pemasarannya makin luas. Saya yakin, 
dengan penanganan yang baik, usaha 
ini bisa berkembang, “ papar Bupati 
Irsyad. 

S e m e n t a r a  K e p a l a  D i n a s 
Peternakan dan Ketahanan Pangan, 
Diana Lukita Rahayu, mengatakan 
untuk tahun ini, penerima bantuan 
adalah warga di Kecamatan Sukorejo, 
Purwosari dan Gempol. Di wilayah itu 
terdapat pabrik rokok besar dan 

NOW!!!
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STMJ dan Bakso Sakera Solusi Pemberdayaan 
Ekonomi di Tengah Pandemi 

Bupati	Pasuruan	Irsyad	Yusuf	menggeber	program	pemberdayaan	UKM	dengan	melaunching	
bakso	dan	STMJ	Sakera	di	Pendopo	Nyawiji	Ngesti	Wenganing	Gusti	,	Rabu	(24/11/2021).
Foto:Pemkab Pasuruan

Sosialisasi Peraturan Bidang Cukai 

Bupati	Pasuruan	Irsyad	Yusuf	mencicipi	bakso	Sakera	Rabu	(24/11/2021).
Foto:Pemkab Pasuruan

Bupati	Pasuruan	Irsyad	Yusuf	menyerahkan	secara	simbolis	bantuan	usaha	STMJ	
Sakera	ke	masyarakat	Rabu	(24/11/2021).
Foto: Pemkab Pasuruan


